
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Argo“ vom 28. Februar 2019, 15:27

ich halte es salopp mal gesagt für etwas schwierig jetzt wirklich mit einem Freifahrtschein
daher zu kommen, wenn Bornemann der Meinung gewesen wäre, eine Entlassung ist jetzt
gerechtfertigt oder nötig, dann hätte er es gemacht, so wie es halt normal ist, da geht es nicht
mal darum, was interessiert mich mein Gewäsch von gestern, denn Dinge ändern sich und dann
wird neu bewertet.
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